

## KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT atas berkat rahmat dan segala Karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan karya Tugas Akhir yang berjudul “Perancangan *Motion Graphic* Sebagai Media Edukasi Tentang Berita Hoaks Covid-19”. Sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Desain pada jurusan Desain Komunikasi Visual, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Terikom.

Dalam proses penulisan dan perancangan Tugas Akhir. Penulis sadar tidak akan mampu menyelesaikan pengerjaannya tanpa bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Maka dari itu, penulisingin menyamapikan rasa terimakasih sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Yayat Sudaryat, S.Sn., M.Sn. dan Bapak Riky Taufik Afif, S.Pd., M.Pd. selaku pembimbing satu dan pembimbing dua yang sudah membantu membimbing penulis dalam mengerjakan Tugas Akhir ini sampai selesai.
2. Ibu Angelia lionardi, S. Sn., M. Ds. dan Bapak Rully Sumarlin, S.IP., M.Ds. sebagai dosen penguji satu dan penguji dua yang telah memberikan kritik dan saran mengenai penulisan dan karya Tugas Akhir Ini.
3. Bapak Zaini Ramdhan, S.Sn., M.Sn. selaku dosen wali yang selalu membantu penulis dalam segala hal yang berkaitan dengan perkuliahan dan Tugas Akhir.
4. Bapak Dicky Hidayat, S.Sn., M.Ds. selaku Kaprodi Desain Komunikasi Visual yang sudah membantu dalam segala hal kebutuhan administrasi perkuliahan
5. Orang Tua, Saudara, serta Teman-teman penulis yang juga sudah membantu, mendukung, dan menyemangati penulis dalam melaksanakan Tugas Akhir.

Penulis ingin mengucapkan rasa terimakasih sebesar-besarnya untuk semua dukungan yang disampaikan kepada penulis dan semoga Allah SWT memberikan balasan kepada semua dukungan yang sudah disampaikan kepada

penulis. Semoga Tugas Akhir ini bisa bermanfaat dan menjawab permasalahan tentang penyebaran berita hoaks pada masa pandemi Covid-19 ini. Selain itu, penulis sadar bahwa Tugas Akhir ini masih jauh dari kata sempurna dikarenakan keterbatasan ilmu dan kemampuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu kritik dan saran oleh para pembaca diharapkan bisa meningkatkan dan memperbaiki Tugas Akhir ini.

Serang, 24 Juli 2021



Penulis